

# Concours de lecture der 9. Klassen

Von Matthias Schmitz-Arenst

3. Juni 2022, 00:00

Veranstaltungen-int

## Concours de lecture der 9. Klassen

Am letzten Freitag, den 03.06.2022, fand der diesjährige Vorlesewettbewerb im Fach Französisch im Musiksaal statt. Dort versammelten sich sowohl alle Schüler/-innen der Jahrgangsstufe 9, die Französisch als Fremdsprache erlernen, als auch die Jury, welche aus französischen Muttersprachler/-innen bestand. Nachdem wir zuvor in den einzelnen Französischkursen schon jeweils zwei Kandidaten gewählt hatten, die ins Halbfinale einziehen sollten, mussten diese dann am Freitag ihre Vorlesekünste unter Beweis stellen. Die Jury hat daraufhin aus jedem Kurs den aus ihrer Sicht besseren „Leser“ ausgewählt, womit die Finalisten ernannt waren. Für das große Finale musste dann jede/r Schüler/-in einen deutlich anspruchsvolleren Text aus dem „Petit Prince“ von Antoine de St. Exupéry vorbereiten, den er/sie dann vorgetragen hat. Nachdem die Jury dann ihre finale Entscheidung getroffen hatte, wer welchen Platz belegt, haben die Sieger einen Preis (frz. Bücher) und Urkunden bekommen. Aber auch die schon zuvor ausgeschiedenen Kandidaten gingen nicht leer aus, da sie (typisch französisch) eine kleine Flasche Orangina geschenkt bekamen.

Insgesamt gehe ich mit einer sehr positiven Erfahrung aus dem Wettbewerb, da ich dort einerseits mein Können unter Beweis stellen konnte, es mir andererseits aber auch viel Spaß bereitet hat.

Tim Hasselmeier (9a)

Unter das Foto:

1. Platz: Tim Hasselmeier (9a)
2. Platz: Lina Seebaß (9d)
3. Platz: Emma Heymann (9c)
4. Platz: Isabella Pérez Rosales (9c)





(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)